

EL AGUA ES LA VIDA



Somos una asociación humanitaria que quiere ayudar a los niños pobres que no tienen agua potable y corriente. ¡Pensamos que si todo el mundo hace un pequeño esfuerzo estos niños podrían tener acceso a una vida mejor !
¡ Tienen el derecho de tener una vida normal como los otros niños de esta edad ! Porque en unos países los niños no pueden jugar, deben ir a los pozos para buscar el agua pero están muy lejos de sus casas. Después deben hacer el camino de nuevo para volver a sus casas con cubos de agua muy pesados y esto desde que son pequeños.

¡Si queréis ayudar a los niños haced un don a la cruz roja!



Villatte Margaux, Valente Léna.